

# Traditionelles Jugend Pokalschießen der Werner Hesebeck-Stiftung



Zahlreiche Jugendliche aus den Schützenvereinen im Kreis Segeberg waren zum Wettbewerb angetreten und konnten abschließend vom Vorsitzenden der Werner Hesebeck-Stiftung Bernd Langbehn (hinten, 3.v.l.) mit einer Geldprämie geehrt werden.

Foto: Werner Hesebeck Stiftung/hfr

**HENSTEDT-ULZBURG.** Am 9. November fand wieder das traditionelle Jugend Pokalschießen der Werner Hesebeck-Stiftung in der Schützengilde Beckersberg statt. Stiftungsgründer Werner He-

sebecks große Leidenschaft galt neben dem Geschäft auch den Sportschützen, deren Verein er im Jahre 1957 selbst gegründet hatte. Das von ihm errichtete und nach ihm benannte Schießsport-

center am Beckersberg wurde im Jahr 2008 eingeweiht. Die Werner Hesebeck-Stiftung fördert neben dem Nachwuchs im Holzhandwerk auch die Jugendlichen im Schützenwesen – unter anderem mit dem jährlichen Jugend Pokalschießen. Zahlreiche Jugendliche aus den Schützenvereinen im Kreis Segeberg waren zum Wettbewerb angetreten und konnten abschließend vom Vorsitzenden der Stiftung Bernd Langbehn im Beisein von Beke und Lukas Kirchner vom Vorstand des Kreisschützenverbands Segeberg mit einer Geldprämie geehrt werden.

Für das leibliche Wohl mit Getränken und Pizza und die Organistin vor Ort sorgte wieder der Vorstand von der Schützengilde Beckersberg.

pmi/ane